



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 22 mars 2022

REUNION DE CONCERTATION PROJET IFSI DE SAINT-LAURENT DU MARONI

Ce matin le Recteur de Région académique de la Guyane et la Directrice Générale de l'ARS Guyane ont réuni les parties prenantes du projet de nouvel IFSI à Saint-Laurent du Maroni : le Président de la CTG, le Président de l'Université, la direction du CHOG, la direction de l'organisme PP+, et également le député de la circonscription de l'Ouest guyanais.

Au cours de ces échanges, l'ensemble des acteurs se sont accordés sur la nécessité de créer cette formation et sur le fait que celle-ci remplisse au plus vite les exigences universitaires, afin que les futurs diplômés puissent disposer d'une formation de qualité et d'un diplôme pleinement reconnu.

L'organisme PP+ adressera aux autorités d'ici les prochains jours un dossier complet présentant les garanties attendues. Dans l'attente, les inscriptions sont de nouveau ouvertes sur Parcoursup pour la rentrée de septembre 2022.

Le Recteur et la Directrice Générale de l'ARS se félicitent de l'engagement des partenaires dans le soutien à ce projet de formation, aux avancées présentées au cours de cet échange, mais aussi au dialogue et la coordination retrouvée sur ce dossier majeur. Ils apporteront la meilleure attention aux compléments qui seront fournis.

Une nouvelle rencontre sera organisée dans le même format fin mai pour s'assurer que les meilleures conditions d'ouverture sont réunies, dans l'intérêt des futurs étudiants infirmiers de l'ouest guyanais.

Contact Presse: